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12月号 １

私
た
ち
が
暮
ら
す
日
本
は
、
世
界
的
に
見
る
と
地
震
や
台
風
、
大
雨
や
大
雪
な
ど
自
然
災
害
の
発
生
が
非
常
に

多
い
国
と
言
わ
れ
て
い
ま
す
。

自
然
災
害
は
私
た
ち
の
暮
ら
し
に
大
変
な
打
撃
を
与
え
、
私
た
ち
の
命
を
も
奪
う
、
と
て
も
危
険
な
も
の
で
す
。

ま
た
、
東
日
本
大
震
災
の
よ
う
に
自
然
災
害
が
き
っ
か
け
で
、
人
命
や
経
済
に
影
響
を
与
え
る
大
事
故
が
発
生

す
る
こ
と
も
あ
り
ま
す
。

災
害
と
は
、
想
定
外
の
事
態
が
発
生
す
る
こ
と
と
も
言
え
ま
す
。

多
発
す
る
自
然
災
害
か
ら
私
た
ち
の
命
を
守
る
た
め
に
は
、
対
処
方
法
を
考
え
、
何
度
も
訓
練
を
し
て
お
く
必

要
が
あ
り
ま
す
。

〜
平
成
24
年
度
ニ
セ
コ
町
防
災
訓
練
を
終
え
て
〜

特
　
集「

想
定
外
」を

乗
り
越
え
る
た
め
に



広報ニセコ２

町民の安全を守るため、役場内に
町災害対策本部を設置しました。
国や北海道、災害現場などから届
く情報を把握し、町民の命や財産
を守るために何をする必要がある
のか、町長を筆頭に素早い判断と
行動が求められました。
本部には、各担当のリーダーが集
まり情報を共有し、次の行動へつ
なげます。

今回の訓練では、携帯電話に自動で災
害情報をお知らせする「緊急速報メー
ル」の訓練も行いました。携帯電話の
機種によっては緊急速報メールを受信
するための設定が必要であるなど、メ
ールが届かない携帯電話があることが
わかりました。

10月24日㈬、ニセコ町防災訓練を行いました。

今回は北海道が行う「原子力防災訓練」との合同訓練で、地震によ

り泊原子力発電所が故障し、住民が避難する訓練で中央地区の住民

33人と、ニセコ小学校3年生37人、幼児センターくま組29人が参

加しました。

8：00
地震発生
8：00
地震発生
8：00
地震発生
8：00
地震発生
8：00
地震発生
8：00
地震発生
8：00
地震発生
8：00
地震発生
8：00
地震発生
8：00
地震発生
8：00
地震発生
8：00
地震発生
8：00
地震発生
8：00
地震発生
8：00
地震発生
8：00
地震発生
8：00
地震発生

想定災害
後志管内内陸部で強い地震
が発生。
泊原子力発電所で冷却機能
が喪失したため、国が原子
力緊急事態宣言を発出し、
泊発電所から半径5㎞圏内
の住民に対して避難指示が
出されました。
その後、事故の拡大が予想
されるため、放射性物質の
拡散予測に基づき避難区域
が拡大され、ニセコ町も避
難対象地域になりました。
（想定）

情報は電話やファックスを利用して
届きました。電話もファックスも情
報を迅速に伝達するのに非常に便利
ですが、使うためには電気が必要で
す。
役場では、災害により停電になるこ
とも考えて、非常用発電機などを準
備しています。

特
　
集 ニセコ町防災訓練を振り返る

8：30
緊急事態宣言を受理

8：35
災害対策本部設置

8：25
緊急速報メール

発信
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今回の防災訓練は、原子力発
電所で事故が発生したと想定
して行われたため、大気中の
放射線物質の状況を調べる
「緊急時環境放射線モニタリ
ング」の訓練も行いました。
モニタリングをした職員は、
事前に専門訓練を受け、当日
は防護服を着て町内4か所で
モニタリング調査を行い、本
部へ報告しました。
この結果は、防災ラジオなど
で住民に周知されました。

事故の発生を防災ラジオ、ホ
ームページ、そよ風メール、
ツイッター、フェイスブック
で住民にお知らせしました。
防災ラジオは役場内にある臨
時放送用スタジオから役場職
員が放送を行いました。この
放送は緊急情報として防災ラ
ジオのスイッチを自動で起動
するようにしました。
災害などの緊急時は、正しい
情報を迅速に住民に伝えるこ
とが必要です。そして、その
情報を家族はもちろん近所の
人や友人など、みなさんで共
有し合うことがとても重要に
なります。

今回は中央地区のみなさんに避難住民として
協力していただきました。避難指示からバス
の出発まで50分ほど時間がかかりました。
災害時の避難は時間に追われます。そして、
誰がどこに集まって避難するのかを完全に把
握するのはとても難しい状況が予想されます。
高齢者など援護が必要な人もいます。また、
避難者を運ぶ手段を確保する必要があります。
住民避難にはたくさんの課題がありますので、
十分な検討と訓練が必要です。

9：30
町民の避難指示発令

9：35
町民の避難開始

9：05
環境放射線

モニタリング測定

8：45
事故発生を町民へ周知

国の指示に基づき、住民に
避難指示を発令しました。
住民への周知は防災ラジオ
や広報車などで行いまし
た。また、町内には外国人
が多く住んでいるため、英
語での放送も行いました。
避難指示と同時に、避難場
所の設営や避難者の輸送車
両の手配、避難場所での食
事提供のため、レスキュー
キッチンの準備などが行わ
れました。
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レスキューキッチンによる炊き出し訓練も行いま

した。この調理器具は灯油と発電機で動き、緊急

時に大量の食事を作ることができます。

ニセコ町赤十字奉仕団のみなさんが調理し、豚汁

とおにぎり100人分を約90分で作りました。

避難所では避難してきた中央地区
のみなさんに、放射線物質が付着
していないかどうかを調べるスク
リーニング検査訓練を実施しまし
た。
検査は頭の上から足の先、靴の底
までの全身すべてを放射線測定器
で調べます。一人あたり3分程度
時間がかかるため避難した全員を
調べませんでしたが、もしもの時
は多くの住民の検査が必要となり、
測定器や調査員の確保が重要とな
ります。

スクリーニングを終えた避難
者は、受付で名前と住所など
の確認を行います。
避難者を輸送するバスの中で
記入した名簿との突き合わせ
を行い、逃げ遅れた人がいな
いかなどを確認します。

今回の訓練は、避難者全員が町民セ
ンターに避難したことを確認して、
訓練を終了としました。
町民センターでは、避難用資材や防
災資材の展示、地震体験車による地
震の体験や、煙体験などを行いまし
た。
また、避難してきたみなさんには、
放射線物質についての研修会や、炊
き出し訓練で作った食事の試食など
をしていただきました。

10：50
避難者の収容受付

11：00
訓練終了

10：00
炊き出し訓練

10：45
避難者のスクリーニング
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防災訓練終了後の10月29日㈪に、訓練に参加した町の職員や

協力していただいた日赤奉仕団やラジオニセコなどの機関、参

加者の代表者が集まり反省会を行いました。

反省会の中ではたくさんの意見や反省点が述べられ、今後の訓

練や防災計画に組み込むべき課題が見えてきました。

また、今回の訓練は原子力発電所の事故による避難訓練でした

が、今後は川のはんらんや大雪による災害発生の訓練も行い、

課題や反省点を見つけ解決策を検討していく必要があります。

防災訓練から見えた課題

主な課題など

・事前に参加者や集合時間が分かっている訓練では、実際に事故が起きた場合の逃げ遅
れ確認ができない（次回は時間や参加者を決めないで実施してみてはどうか）
・今後は学校に住民が避難する訓練を実施してはどうか
・高齢者や障がい者の要援護者対策
・レスキューキッチンの操作方法を広く知ってもらう必要がある
・災害に備えて食料などを備蓄する必要がある
・住民避難には地域住民の協力が必要（逃げ遅れ確認や避難者確認）
・道路の被災を考え避難ルートを複数設定する必要がある
・自家用車での避難は交通渋滞を引き起こす危険がある
・災害時に避難者を把握するために各地区居住者の状況を把握する必要がある
・輸送手段を検討する必要がある（バスの台数、バス以外の輸送手段）
・外国人が多いため、災害時の情報提供の多言語化を検討する必要がある
・観光客向けの対策の検討が必要
・避難中における避難者への情報提供方法　など

今後に向けて

今回の訓練ではいろいろな課題がでてきました。
防災には地域のみなさんの協力が不可欠です。今後は、明らかになった課題や地域の
みなさんの防災協力を町の防災対策に活かしていきます。
また、災害時のスムーズな避難や防災意識の向上を図るため、今後も防災訓練は継続
して行います。
なお、町では地域のみなさんとの防災協力として、各地域に「自主防災組織」を設立
していただくことなど、地域と連携した防災対策を検討していきたいと考えています。
自主防災組織とは地域住民が災害時には互いに助け合い、日ごろから防災対策など災
害時に備える組織で、町内会単位などで地域住民がつくる組織です。
自治会や地域団体のみなさんには、自主防災組織の設立について、今後、町からお願
いしていきたいと考えておりますので、ご検討いただきますようお願いします。
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雨
や
台
風
、
大
雪
の
災
害

は
自
然
災
害
の
中
で
も
発

生
し
や
す
い
災
害
と
い
え
ま
す
。

特
に
雨
に
よ
る
災
害
は
、
河
川
の

は
ん
ら
ん
や
土
砂
崩
れ
な
ど
の
危

険
性
が
あ
り
ま
す
。
最
近
は
全
国

的
に
局
地
的
豪
雨
や
竜
巻
、
雷
が

多
発
し
て
い
ま
す
の
で
注
意
が
必

要
で
す
。

こ
れ
ら
の
災
害
か
ら
身
を
守
る

た
め
に
は
、
天
気
予
報
な
ど
で
情

報
を
こ
ま
め
に
確
認
す
る
こ
と
や
、

も
し
災
害
が
発
生
し
た
時
は
ど
う

し
た
ら
良
い
か
事
前
に
家
族
や
近

所
の
人
と
話
し
合
っ
て
お
き
、
合

羽
や
長
靴
、
ス
コ
ッ
プ
、
懐
中
電

灯
な
ど
の
道
具
を
事
前
に
用
意
し

て
お
く
こ
と
が
大
切
で
す
。

ま
た
、
高
齢
者
や
子
ど
も
、
障

が
い
者
な
ど
は
災
害
か
ら
自
分
の

命
を
守
る
力
が
と
て
も
弱
い
の
で
、

家
族
や
近
所
の
人
が
協
力
し
て
助

け
合
う
必
要
が
あ
り
ま
す
。

町
で
は
、
正
し
い
情
報
を
迅
速

に
み
な
さ
ん
へ
お
知
ら
せ
す
る
こ

と
や
、
河
川
や
道
路
な
ど
の
状
況

を
素
早
く
確
認
す
る
体
制
の
強
化
、

自
然
災
害
か
ら
の
被
害
を
最
小
に

食
い
止
め
る
手
段
を
考
え
て
、
実

行
し
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま

す
。

災害からの被害を受けないために

原子力防災は待ったなしの状況で、
原発事故発生後は素早い対応が肝心です。
事故から住民の命を守るためには、
「時間との勝負」だと思います。

ニセコ町総務課参事（原子力防災担当）
千葉　敬貴

大雨や台風、大雪などの災害は、
個人個人が普段から身を守る準備をして
おくことが重要です。

ニセコ町総務課総務係長（防災担当）
佐藤　英征

島
の
原
子
力
発
電
所
の
事

故
以
来
、
原
子
力
発
電
所

周
辺
の
自
治
体
で
は
、
住
民
の
安

全
を
守
る
た
め
の
計
画
づ
く
り
や

訓
練
が
行
わ
れ
て
い
ま
す
。

ニ
セ
コ
町
で
も
泊
発
電
所
か
ら

30
キ
ロ
圏
内
に
あ
る
自
治
体
と
し

て
、
北
海
道
電
力
と
の
安
全
協
定

の
締
結
に
向
け
た
検
討
や
、
原
子

力
防
災
計
画
の
策
定
な
ど
、
住
民

の
み
な
さ
ん
の
安
心
安
全
を
最
優

先
に
検
討
を
行
っ
て
い
ま
す
。
当

然
、
そ
の
計
画
の
中
に
は
み
な
さ

ん
の
意
見
も
取
り
入
れ
る
よ
う
に

し
て
い
ま
す
。

今
回
の
防
災
訓
練
は
、
地
震
に

よ
り
原
子
力
発
電
所
が
故
障
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う
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り
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み
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セ
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町
長
と
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間
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任
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総
務
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ま
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ニ
セ
コ
町
の
み
な
さ
ん
へ
の
感
謝
と
エ
ー
ル
の
メ
ッ
セ
ー
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が
届
い
て
い
ま
す
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ニセコ町のみなさんへ

一昨年11月に赴任して以来、四季がはっきりした自然環境、ニセコのみなさんの温かい

人柄に惚れ込みました。

中でも、白く長い冬のあと、溜め込んでいたエネルギーがほとばしるよう春になると一

斉に咲き誇る花々、さえずり渡る鳥たちには、圧倒的な感動を覚えます。

妻、息子2人、どじょう2匹で東京から引っ越してきた我が家も、ニセコで男の子が1人増

えました。上の息子（小４）はスキーを覚え、真ん中の息子（ひつじ組）は北海道の言

葉を覚え、妻は「あそぶっく」の各種ボランティア活動などにいそしみ、こちらでの生

活を満喫しました。ニセコの大地で育まれた野菜や水を素材とした母乳を栄養としてい

る下の息子（5ヶ月）は、体内のニセコ成分比率が我が家で最高ではないでしょうか。一

家で温泉が大好きなので、種々の泉質を堪能しながら、多くのみなさんと裸の付き合い

をさせてもらいました。

たくさんの方々に温かく受け入れていただき、家族一同感謝しております。

情報共有や町民参加といった住民自治によるニセコのまちづくりは全国的に有名ですが、

その取組みを応援させてもらいました。

中央倉庫群再整備などのテーマについて、町民のみなさん同士で熱心に検討・議論を重

ねている姿が印象的でした。

役場からはわかりやすく行政情報を提供することで、より実質的な情報共有に努めました。

3月末に開局した「ラジオニセコ」は、住民自治の楽しい広場になると思います。そこで

生まれている町民パーソナリティーが、どんどん増えて番組表を埋める日が来ることを

心待ちにしています。

一点みなさんに注文をさせてもらうと、最近まちづくりにおいて、よく動く人たちや役

場に少し頼りすぎていませんか。

農業・商業・観光業などさまざまな分野の人たちが、世代や性別を超えてわいわいと話

し合い、力を合わせ、こんなことをやりたいのだけれど応援してくれないかと、役場に

どんどん注文するようになることを期待しています（今後これらを受け止める役場職員

のみなさん、勝手なことを言って恐縮です）。「相互扶助」が形になるといいですね。

ニセコの子どもたちは恵まれていますね。

素晴らしい自然環境、外国人などさまざまな人が暮らす社会環境、美味しい給食。ニセ

コの子には、スキーや川遊び、農作業、外国語会話などニセコだからできることにぜひ

チャレンジしてほしいと思います。

大きくなったら、一度はニセコを出て、外の空気を吸ってきてほしいものです。

そして、いずれはニセコに戻ってきて、自分たちの手にまちづくりのバトンを引き継い

でいってください。
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農業・商業・観光業などさまざまな分野の人たちが、世代や性別を超えてわいわいと話

し合い、力を合わせ、こんなことをやりたいのだけれど応援してくれないかと、役場に

どんどん注文するようになることを期待しています（今後これらを受け止める役場職員

のみなさん、勝手なことを言って恐縮です）。「相互扶助」が形になるといいですね。

ニセコの子どもたちは恵まれていますね。

素晴らしい自然環境、外国人などさまざまな人が暮らす社会環境、美味しい給食。ニセ

コの子には、スキーや川遊び、農作業、外国語会話などニセコだからできることにぜひ

チャレンジしてほしいと思います。

大きくなったら、一度はニセコを出て、外の空気を吸ってきてほしいものです。

そして、いずれはニセコに戻ってきて、自分たちの手にまちづくりのバトンを引き継い

でいってください。

ニセコ町のみなさんへ

一昨年11月に赴任して以来、四季がはっきりした自然環境、ニセコのみなさんの温かい

人柄に惚れ込みました。

中でも、白く長い冬のあと、溜め込んでいたエネルギーがほとばしるよう春になると一
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家で温泉が大好きなので、種々の泉質を堪能しながら、多くのみなさんと裸の付き合い

をさせてもらいました。

たくさんの方々に温かく受け入れていただき、家族一同感謝しております。

情報共有や町民参加といった住民自治によるニセコのまちづくりは全国的に有名ですが、

その取組みを応援させてもらいました。

中央倉庫群再整備などのテーマについて、町民のみなさん同士で熱心に検討・議論を重

ねている姿が印象的でした。

役場からはわかりやすく行政情報を提供することで、より実質的な情報共有に努めました。

3月末に開局した「ラジオニセコ」は、住民自治の楽しい広場になると思います。そこで

生まれている町民パーソナリティーが、どんどん増えて番組表を埋める日が来ることを

心待ちにしています。

一点みなさんに注文をさせてもらうと、最近まちづくりにおいて、よく動く人たちや役

場に少し頼りすぎていませんか。

農業・商業・観光業などさまざまな分野の人たちが、世代や性別を超えてわいわいと話

し合い、力を合わせ、こんなことをやりたいのだけれど応援してくれないかと、役場に

どんどん注文するようになることを期待しています（今後これらを受け止める役場職員

のみなさん、勝手なことを言って恐縮です）。「相互扶助」が形になるといいですね。

ニセコの子どもたちは恵まれていますね。

素晴らしい自然環境、外国人などさまざまな人が暮らす社会環境、美味しい給食。ニセ

コの子には、スキーや川遊び、農作業、外国語会話などニセコだからできることにぜひ

チャレンジしてほしいと思います。

大きくなったら、一度はニセコを出て、外の空気を吸ってきてほしいものです。

そして、いずれはニセコに戻ってきて、自分たちの手にまちづくりのバトンを引き継い

でいってください。

ニセコ町のみなさんへ

一昨年11月に赴任して以来、四季がはっきりした自然環境、ニセコのみなさんの温かい

人柄に惚れ込みました。

中でも、白く長い冬のあと、溜め込んでいたエネルギーがほとばしるよう春になると一

斉に咲き誇る花々、さえずり渡る鳥たちには、圧倒的な感動を覚えます。

妻、息子2人、どじょう2匹で東京から引っ越してきた我が家も、ニセコで男の子が1人増

えました。上の息子（小４）はスキーを覚え、真ん中の息子（ひつじ組）は北海道の言

葉を覚え、妻は「あそぶっく」の各種ボランティア活動などにいそしみ、こちらでの生

活を満喫しました。ニセコの大地で育まれた野菜や水を素材とした母乳を栄養としてい

る下の息子（5ヶ月）は、体内のニセコ成分比率が我が家で最高ではないでしょうか。一

家で温泉が大好きなので、種々の泉質を堪能しながら、多くのみなさんと裸の付き合い

をさせてもらいました。

たくさんの方々に温かく受け入れていただき、家族一同感謝しております。

情報共有や町民参加といった住民自治によるニセコのまちづくりは全国的に有名ですが、

その取組みを応援させてもらいました。

中央倉庫群再整備などのテーマについて、町民のみなさん同士で熱心に検討・議論を重

ねている姿が印象的でした。

役場からはわかりやすく行政情報を提供することで、より実質的な情報共有に努めました。

3月末に開局した「ラジオニセコ」は、住民自治の楽しい広場になると思います。そこで

生まれている町民パーソナリティーが、どんどん増えて番組表を埋める日が来ることを

心待ちにしています。

一点みなさんに注文をさせてもらうと、最近まちづくりにおいて、よく動く人たちや役

場に少し頼りすぎていませんか。

農業・商業・観光業などさまざまな分野の人たちが、世代や性別を超えてわいわいと話

し合い、力を合わせ、こんなことをやりたいのだけれど応援してくれないかと、役場に

どんどん注文するようになることを期待しています（今後これらを受け止める役場職員

のみなさん、勝手なことを言って恐縮です）。「相互扶助」が形になるといいですね。

ニセコの子どもたちは恵まれていますね。

素晴らしい自然環境、外国人などさまざまな人が暮らす社会環境、美味しい給食。ニセ

コの子には、スキーや川遊び、農作業、外国語会話などニセコだからできることにぜひ

チャレンジしてほしいと思います。

大きくなったら、一度はニセコを出て、外の空気を吸ってきてほしいものです。

そして、いずれはニセコに戻ってきて、自分たちの手にまちづくりのバトンを引き継い

でいってください。

ニセコ町のみなさんへ

一昨年11月に赴任して以来、四季がはっきりした自然環境、ニセコのみなさんの温かい

人柄に惚れ込みました。

中でも、白く長い冬のあと、溜め込んでいたエネルギーがほとばしるよう春になると一

斉に咲き誇る花々、さえずり渡る鳥たちには、圧倒的な感動を覚えます。

妻、息子2人、どじょう2匹で東京から引っ越してきた我が家も、ニセコで男の子が1人増

えました。上の息子（小４）はスキーを覚え、真ん中の息子（ひつじ組）は北海道の言

葉を覚え、妻は「あそぶっく」の各種ボランティア活動などにいそしみ、こちらでの生

活を満喫しました。ニセコの大地で育まれた野菜や水を素材とした母乳を栄養としてい

る下の息子（5ヶ月）は、体内のニセコ成分比率が我が家で最高ではないでしょうか。一

家で温泉が大好きなので、種々の泉質を堪能しながら、多くのみなさんと裸の付き合い

をさせてもらいました。

たくさんの方々に温かく受け入れていただき、家族一同感謝しております。

情報共有や町民参加といった住民自治によるニセコのまちづくりは全国的に有名ですが、

その取組みを応援させてもらいました。

中央倉庫群再整備などのテーマについて、町民のみなさん同士で熱心に検討・議論を重

ねている姿が印象的でした。

役場からはわかりやすく行政情報を提供することで、より実質的な情報共有に努めました。

3月末に開局した「ラジオニセコ」は、住民自治の楽しい広場になると思います。そこで

生まれている町民パーソナリティーが、どんどん増えて番組表を埋める日が来ることを

心待ちにしています。

一点みなさんに注文をさせてもらうと、最近まちづくりにおいて、よく動く人たちや役

場に少し頼りすぎていませんか。

農業・商業・観光業などさまざまな分野の人たちが、世代や性別を超えてわいわいと話

し合い、力を合わせ、こんなことをやりたいのだけれど応援してくれないかと、役場に

どんどん注文するようになることを期待しています（今後これらを受け止める役場職員

のみなさん、勝手なことを言って恐縮です）。「相互扶助」が形になるといいですね。

ニセコの子どもたちは恵まれていますね。

素晴らしい自然環境、外国人などさまざまな人が暮らす社会環境、美味しい給食。ニセ

コの子には、スキーや川遊び、農作業、外国語会話などニセコだからできることにぜひ

チャレンジしてほしいと思います。

大きくなったら、一度はニセコを出て、外の空気を吸ってきてほしいものです。

そして、いずれはニセコに戻ってきて、自分たちの手にまちづくりのバトンを引き継い

でいってください。

ニセコ町のみなさんへ

一昨年11月に赴任して以来、四季がはっきりした自然環境、ニセコのみなさんの温かい

人柄に惚れ込みました。

中でも、白く長い冬のあと、溜め込んでいたエネルギーがほとばしるよう春になると一

斉に咲き誇る花々、さえずり渡る鳥たちには、圧倒的な感動を覚えます。

妻、息子2人、どじょう2匹で東京から引っ越してきた我が家も、ニセコで男の子が1人増

えました。上の息子（小４）はスキーを覚え、真ん中の息子（ひつじ組）は北海道の言

葉を覚え、妻は「あそぶっく」の各種ボランティア活動などにいそしみ、こちらでの生

活を満喫しました。ニセコの大地で育まれた野菜や水を素材とした母乳を栄養としてい

る下の息子（5ヶ月）は、体内のニセコ成分比率が我が家で最高ではないでしょうか。一

家で温泉が大好きなので、種々の泉質を堪能しながら、多くのみなさんと裸の付き合い

をさせてもらいました。

たくさんの方々に温かく受け入れていただき、家族一同感謝しております。

情報共有や町民参加といった住民自治によるニセコのまちづくりは全国的に有名ですが、

その取組みを応援させてもらいました。

中央倉庫群再整備などのテーマについて、町民のみなさん同士で熱心に検討・議論を重

ねている姿が印象的でした。

役場からはわかりやすく行政情報を提供することで、より実質的な情報共有に努めました。

3月末に開局した「ラジオニセコ」は、住民自治の楽しい広場になると思います。そこで

生まれている町民パーソナリティーが、どんどん増えて番組表を埋める日が来ることを

心待ちにしています。

一点みなさんに注文をさせてもらうと、最近まちづくりにおいて、よく動く人たちや役

場に少し頼りすぎていませんか。

農業・商業・観光業などさまざまな分野の人たちが、世代や性別を超えてわいわいと話

し合い、力を合わせ、こんなことをやりたいのだけれど応援してくれないかと、役場に

どんどん注文するようになることを期待しています（今後これらを受け止める役場職員

のみなさん、勝手なことを言って恐縮です）。「相互扶助」が形になるといいですね。

ニセコの子どもたちは恵まれていますね。

素晴らしい自然環境、外国人などさまざまな人が暮らす社会環境、美味しい給食。ニセ

コの子には、スキーや川遊び、農作業、外国語会話などニセコだからできることにぜひ

チャレンジしてほしいと思います。

大きくなったら、一度はニセコを出て、外の空気を吸ってきてほしいものです。

そして、いずれはニセコに戻ってきて、自分たちの手にまちづくりのバトンを引き継い

でいってください。



広報ニセコ8

特
　
集

ニセコの魅力は豊かな自然環境だけではありません。

「なぜ、昔からニセコにさまざまな人が引き寄せられてきたのか」について考えてみませ

んか。

私は、この地に移り住んできた人々のチャレンジ・スピリッツもさることながら、いろ

いろな人を受け入れてきたこの土地のゆるやかな包容力が大きなベースになっているの

ではないか、と感じています。

少しうつむき加減な日本の中で、人口、特に子どもが増えており、世界からも注目され

るニセコはユニークな地域です。

これは、自然環境、農村景観、多様性とゆとりのあるライフスタイルといったニセコの

価値をこれまで磨き上げてきた一つの成果です。

加えて、外に開かれたコミュニティであり、さまざまな人々が集っていることもニセコ

の魅力であると考えます。

自然エネルギーの活用など、徹底した環境保全や農業分野などにおいて新しい挑戦者に

門戸を開き続けることによりニセコの価値を守り育てていくことで、ニセコブランドを

確立し、大いなるニセコの可能性は着実に実現していくものと感じています。

このような地域でまちづくりのお手伝いができたことを、私自身誇りに思います。

まだまだこちらでみなさんとしたいことがたくさんあり、正直に言うと後ろ髪引かれる

思いでいっぱいです。

しかし、2年間は、過ぎてみるとまさにあっという間でしたが、私なりの視点で課題解決

や可能性の発掘ができたのではとの自負もあります。

在任中にみなさんから頂戴したご厚誼
こうぎ

に改めて御礼を申し上げます。

私自身は、地方自治・地域振興をライフワークにしていますので、職場は変わっても引

き続きニセコに関わっていきたいと考えています。

役場（飲み屋？）からの帰り道、毎日毎晩眺めていた羊蹄山のように、ニセコの存在は

北澤家全員の心にどっしりと腰を落ち着けています。

今後とも、さまざまな面でニセコとのご縁を大切に形にしていきたいと考えていますの

で、どうぞよろしくお願いします。
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ではないか、と感じています。

少しうつむき加減な日本の中で、人口、特に子どもが増えており、世界からも注目され

るニセコはユニークな地域です。

これは、自然環境、農村景観、多様性とゆとりのあるライフスタイルといったニセコの

価値をこれまで磨き上げてきた一つの成果です。

加えて、外に開かれたコミュニティであり、さまざまな人々が集っていることもニセコ

の魅力であると考えます。

自然エネルギーの活用など、徹底した環境保全や農業分野などにおいて新しい挑戦者に

門戸を開き続けることによりニセコの価値を守り育てていくことで、ニセコブランドを

確立し、大いなるニセコの可能性は着実に実現していくものと感じています。

このような地域でまちづくりのお手伝いができたことを、私自身誇りに思います。

まだまだこちらでみなさんとしたいことがたくさんあり、正直に言うと後ろ髪引かれる

思いでいっぱいです。

しかし、2年間は、過ぎてみるとまさにあっという間でしたが、私なりの視点で課題解決

や可能性の発掘ができたのではとの自負もあります。

在任中にみなさんから頂戴したご厚誼
こうぎ

に改めて御礼を申し上げます。

私自身は、地方自治・地域振興をライフワークにしていますので、職場は変わっても引

き続きニセコに関わっていきたいと考えています。

役場（飲み屋？）からの帰り道、毎日毎晩眺めていた羊蹄山のように、ニセコの存在は

北澤家全員の心にどっしりと腰を落ち着けています。

今後とも、さまざまな面でニセコとのご縁を大切に形にしていきたいと考えていますの

で、どうぞよろしくお願いします。

ニセコの魅力は豊かな自然環境だけではありません。

「なぜ、昔からニセコにさまざまな人が引き寄せられてきたのか」について考えてみませ

んか。

私は、この地に移り住んできた人々のチャレンジ・スピリッツもさることながら、いろ

いろな人を受け入れてきたこの土地のゆるやかな包容力が大きなベースになっているの

ではないか、と感じています。

少しうつむき加減な日本の中で、人口、特に子どもが増えており、世界からも注目され

るニセコはユニークな地域です。

これは、自然環境、農村景観、多様性とゆとりのあるライフスタイルといったニセコの

価値をこれまで磨き上げてきた一つの成果です。

加えて、外に開かれたコミュニティであり、さまざまな人々が集っていることもニセコ

の魅力であると考えます。

自然エネルギーの活用など、徹底した環境保全や農業分野などにおいて新しい挑戦者に

門戸を開き続けることによりニセコの価値を守り育てていくことで、ニセコブランドを

確立し、大いなるニセコの可能性は着実に実現していくものと感じています。

このような地域でまちづくりのお手伝いができたことを、私自身誇りに思います。

まだまだこちらでみなさんとしたいことがたくさんあり、正直に言うと後ろ髪引かれる

思いでいっぱいです。

しかし、2年間は、過ぎてみるとまさにあっという間でしたが、私なりの視点で課題解決

や可能性の発掘ができたのではとの自負もあります。

在任中にみなさんから頂戴したご厚誼
こうぎ

に改めて御礼を申し上げます。

私自身は、地方自治・地域振興をライフワークにしていますので、職場は変わっても引

き続きニセコに関わっていきたいと考えています。

役場（飲み屋？）からの帰り道、毎日毎晩眺めていた羊蹄山のように、ニセコの存在は

北澤家全員の心にどっしりと腰を落ち着けています。

今後とも、さまざまな面でニセコとのご縁を大切に形にしていきたいと考えていますの

で、どうぞよろしくお願いします。

ニセコの魅力は豊かな自然環境だけではありません。

「なぜ、昔からニセコにさまざまな人が引き寄せられてきたのか」について考えてみませ

んか。

私は、この地に移り住んできた人々のチャレンジ・スピリッツもさることながら、いろ

いろな人を受け入れてきたこの土地のゆるやかな包容力が大きなベースになっているの

ではないか、と感じています。

少しうつむき加減な日本の中で、人口、特に子どもが増えており、世界からも注目され

るニセコはユニークな地域です。

これは、自然環境、農村景観、多様性とゆとりのあるライフスタイルといったニセコの

価値をこれまで磨き上げてきた一つの成果です。

加えて、外に開かれたコミュニティであり、さまざまな人々が集っていることもニセコ

の魅力であると考えます。

自然エネルギーの活用など、徹底した環境保全や農業分野などにおいて新しい挑戦者に

門戸を開き続けることによりニセコの価値を守り育てていくことで、ニセコブランドを

確立し、大いなるニセコの可能性は着実に実現していくものと感じています。

このような地域でまちづくりのお手伝いができたことを、私自身誇りに思います。

まだまだこちらでみなさんとしたいことがたくさんあり、正直に言うと後ろ髪引かれる

思いでいっぱいです。

しかし、2年間は、過ぎてみるとまさにあっという間でしたが、私なりの視点で課題解決

や可能性の発掘ができたのではとの自負もあります。

在任中にみなさんから頂戴したご厚誼
こうぎ

に改めて御礼を申し上げます。

私自身は、地方自治・地域振興をライフワークにしていますので、職場は変わっても引

き続きニセコに関わっていきたいと考えています。

役場（飲み屋？）からの帰り道、毎日毎晩眺めていた羊蹄山のように、ニセコの存在は

北澤家全員の心にどっしりと腰を落ち着けています。

今後とも、さまざまな面でニセコとのご縁を大切に形にしていきたいと考えていますの

で、どうぞよろしくお願いします。

ニセコの魅力は豊かな自然環境だけではありません。

「なぜ、昔からニセコにさまざまな人が引き寄せられてきたのか」について考えてみませ

んか。

私は、この地に移り住んできた人々のチャレンジ・スピリッツもさることながら、いろ

いろな人を受け入れてきたこの土地のゆるやかな包容力が大きなベースになっているの

ではないか、と感じています。

少しうつむき加減な日本の中で、人口、特に子どもが増えており、世界からも注目され

るニセコはユニークな地域です。

これは、自然環境、農村景観、多様性とゆとりのあるライフスタイルといったニセコの

価値をこれまで磨き上げてきた一つの成果です。

加えて、外に開かれたコミュニティであり、さまざまな人々が集っていることもニセコ

の魅力であると考えます。

自然エネルギーの活用など、徹底した環境保全や農業分野などにおいて新しい挑戦者に

門戸を開き続けることによりニセコの価値を守り育てていくことで、ニセコブランドを

確立し、大いなるニセコの可能性は着実に実現していくものと感じています。

このような地域でまちづくりのお手伝いができたことを、私自身誇りに思います。

まだまだこちらでみなさんとしたいことがたくさんあり、正直に言うと後ろ髪引かれる

思いでいっぱいです。

しかし、2年間は、過ぎてみるとまさにあっという間でしたが、私なりの視点で課題解決

や可能性の発掘ができたのではとの自負もあります。

在任中にみなさんから頂戴したご厚誼
こうぎ

に改めて御礼を申し上げます。

私自身は、地方自治・地域振興をライフワークにしていますので、職場は変わっても引

き続きニセコに関わっていきたいと考えています。

役場（飲み屋？）からの帰り道、毎日毎晩眺めていた羊蹄山のように、ニセコの存在は

北澤家全員の心にどっしりと腰を落ち着けています。

今後とも、さまざまな面でニセコとのご縁を大切に形にしていきたいと考えていますの

で、どうぞよろしくお願いします。

ニセコの魅力は豊かな自然環境だけではありません。

「なぜ、昔からニセコにさまざまな人が引き寄せられてきたのか」について考えてみませ

んか。

私は、この地に移り住んできた人々のチャレンジ・スピリッツもさることながら、いろ

いろな人を受け入れてきたこの土地のゆるやかな包容力が大きなベースになっているの

ではないか、と感じています。

少しうつむき加減な日本の中で、人口、特に子どもが増えており、世界からも注目され

るニセコはユニークな地域です。

これは、自然環境、農村景観、多様性とゆとりのあるライフスタイルといったニセコの

価値をこれまで磨き上げてきた一つの成果です。

加えて、外に開かれたコミュニティであり、さまざまな人々が集っていることもニセコ

の魅力であると考えます。

自然エネルギーの活用など、徹底した環境保全や農業分野などにおいて新しい挑戦者に

門戸を開き続けることによりニセコの価値を守り育てていくことで、ニセコブランドを

確立し、大いなるニセコの可能性は着実に実現していくものと感じています。

このような地域でまちづくりのお手伝いができたことを、私自身誇りに思います。

まだまだこちらでみなさんとしたいことがたくさんあり、正直に言うと後ろ髪引かれる

思いでいっぱいです。

しかし、2年間は、過ぎてみるとまさにあっという間でしたが、私なりの視点で課題解決

や可能性の発掘ができたのではとの自負もあります。

在任中にみなさんから頂戴したご厚誼
こうぎ

に改めて御礼を申し上げます。

私自身は、地方自治・地域振興をライフワークにしていますので、職場は変わっても引

き続きニセコに関わっていきたいと考えています。

役場（飲み屋？）からの帰り道、毎日毎晩眺めていた羊蹄山のように、ニセコの存在は

北澤家全員の心にどっしりと腰を落ち着けています。

今後とも、さまざまな面でニセコとのご縁を大切に形にしていきたいと考えていますの

で、どうぞよろしくお願いします。

※北澤さんは現在、総務省自治財政局公営企業経営室で
お仕事されています。
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平成24年度

上半期の予算の
執行状況
町では年2回、財政状況の公表を行っています
そこで今回は、平成24年度上半期（4月～9月）の町の財政状況をお知らせします

依
　
存
　
財
　
源 

自
主
財
源 

 

歳入予算 
51億9,317万円 

収入済額 
21億4,055万円（41.2％） 

交付金など 3億8,259万円 
自治体の実状に合わせて交付されます 

町税 5億7,540万円 
住民税、固定資産税など 

使用料・手数料他 3億104万円 
公営住宅料、ごみ処理手数料など 

諸収入 1億5,965万円 
給食費やさまざまな事業の実費負担など 

繰入金 2億4,459万円 
老人保健会計からの繰入。基金（貯金） 
の繰入など 

国・道支出金 8億7,674万円 
道路や公営住宅の建設に伴う補助金など 

町債 7億6,316万円 
建設工事など大きな事業を行うときに 
借り入れします 

地方交付税 18億9,000万円 
標準的な町の財政規模を定め、不足する 
お金が国から交付されます 

交付金など 5,902万円（15.4％） 

町税 3億8,880万円（67.6％） 

使用料・手数料他 

諸収入 3,933万円（24.6％） 

259万円 （1.1％） 

2億1,853万円（72.6％） 

繰入金 

国・道支出金 
6,847万円 （7.8％） 

町債 0万円   （0％） 

地方交付税 
13億6,382万円（72.2％） 

※(　)は予算の執行率 

年
の
予
算
は
、
平
成
23
年
度
か
ら
の
繰

越
事
業（
農
業
用
施
設
災
害
復
旧
事
業
）

に
加
え
、
町
道
ニ
セ
コ
登
山
道
路
歩
道
設
置
工

事
、
ニ
セ
コ
小
学
校
体
育
館
改
修
工
事
、
総
合

体
育
館
の
耐
震
補
強
工
事
、
町
営
住
宅
の
建
設

な
ど
の
施
設
整
備
や
、
に
ぎ
わ
い
づ
く
り
起
業

者
等
サ
ポ
ー
ト
事
業
補
助
金
、
高
齢
者
グ
ル
ー

プ
ホ
ー
ム
整
備
事
業
補
助
の
ほ
か
基
幹
産
業
振

興
予
算
の
重
点
配
分
な
ど
で
、
一
般
会
計
で
の

予
算
が
増
加
し
て
い
ま
す
。

４
月
以
降
、
予
算
の
補
正
を
行
い
、
９
月
末

時
点
の
予
算
総
額
は
、
全
会
計
合
わ
せ
て
58
億

７
３
５
２
万
円
と
な
っ
て
い
ま
す
。
平
成
24
年

度
の
一
般
会
計
は
、
当
初
予
算
に
お
け
る
前
年

比
で
は
、
７
億
８
４
１
７
万
円
の
増
加
で
、
前

年
比
（
９
月
末
現
在
）
１
億
１
２
７
２
万
円
の

増
加
と
な
り
ま
し
た
。

一
般
会
計
の
執
行
状
況

今

工事中の町道ニセコ登山道路歩道設置工事
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歳出予算 
51億9,317万円 

執行済額 
15億2,277万円（29.3％） 

その他 9,953万円 
議会、災害など 

商工費 1億6,941万円 
観光、商工振興など 

総務費 10億8,455万円 
広報、ふれあいシャトルバス、庁舎管理、 
人件費など 

公債費 7億2,670万円 
町債（借金）の返済 

土木費 5億4,377万円 
除雪、道路建設維持、公営住宅管理など 

民生費 4億9,370万円 
福祉事業など 

農林水産業費 9億5,341万円 
農地・農道整備、森林整備など 

衛生費 2億8,841万円 
簡易水道、健康づくり、ごみ処理など 

消防費 1億5,891万円 
消防活動、救急業務など 

教育費 6億7,478万円 
各学校・幼児センターの管理、スクール 
バス、有島記念館の管理など 

その他 

商工費 

4,354万円（43.7％） 

4,768万円（28.1％） 

総務費 4億6,005万円（42.4％） 

公債費 

教育費 2億4,647万円（36.5％） 

1億5,490万円（31.4％） 

2億8,873万円（39.7％） 

民生費 

農林水産業費 2,993万円（  3.1％） 

消防費 8,560万円（53.9％） 

衛生費 8,225万円（28.5％） 

土木費 8,362万円（15.4％） 

 

国民健康保険事業 

後期高齢者 
医療保険事業 

簡易水道事業 

公共下水道事業 

予算額 

歳入額 
歳出額 

農業集落排水事業 

2億2,855万円 

4,850万円 

2億2,029万円 

1億7,311万円 

990万円 

7,503万円(32.8%) 
 

6,932万円(40.0%) 
 

7,839万円(35.6%)

2,879万円(13.1%) 
 

25万円(2.5%) 
 485万円(49.0%) 
 

1,269万円(7.3%) 
 

1,314万円(27.1%) 
 
1,474万円(30.4%) 
 

9,437万円(41.3%) 
 

半
期
（
４
月
〜
９
月
）
の
執
行
状
況
は
、

歳
入
が
51
億
９
３
１
７
万
円
の
予
算
に

対
し
、
21
億
４
０
５
５
万
円
が
収
入
さ
れ
て
い

ま
す
。

歳
入
は
、
町
の
大
き
な
財
源
で
あ
る
地
方
交

付
税
の
う
ち
、
普
通
交
付
税
に
つ
い
て
は
、
前

年
度
に
比
べ
て
３
３
８
１
万
円
の
増
収
と
な
っ

て
い
ま
す
。

一
方
、
歳
出
で
は
、
繰
越
事
業
や
町
道
ニ
セ

コ
登
山
道
路
の
歩
道
整
備
事
業
、
公
営
住
宅
の

改
修
、
小
学
校
体
育
館
の
改
修
な
ど
を
進
め
て

い
ま
す
。

町
債
（
借
金
）
を
返
済
す
る
た
め
の
公
債
費

は
、
７
億
２
６
７
０
万
円
で
、
前
年
度
に
比
べ

て
５
２
５
４
万
円
の
減
少
と
な
り
ま
し
た
。

財
政
運
営
に
あ
た
り
、
地
方
交
付
税
な
ど
町

に
と
っ
て
重
要
な
財
源
が
、
景
気
の
低
迷
や
国

税
収
入
の
落
ち
込
み
な
ど
に
よ
り
先
行
き
不
透

明
な
状
況
で
あ
る
た
め
、
無
駄
な
経
費
を
抑
制

し
つ
つ
必
要
な
事
業
に
は
投
資
を
し
、
効
率
的

な
財
政
運
営
を
努
め
て
い
か
な
け
れ
ば
な
り
ま

せ
ん
。

特
別
会
計
の
執
行
状
況

上

建設中の西富団地
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がんばった努力が
大きな感動を生んだ小学校の学芸会

町内の文化団体のみなさんが、日

ごろの練習成果や作品を発表する文

化まつりが行なわれました。

会場では、合唱や舞踊、民謡、バ

レエなどの発表が行なわれたほか、

書道や写真、俳句や短歌などの作品

も展示されました。また、児童生徒

の絵画や書道などの作品展、ピアノ

発表会も同時に開催され、さまざま

な年代のみなさんが芸術の秋を満喫

していました。

また、文化まつりに先立ち表彰式

が行なわれ、ニセコ民謡クラブの会

長として長年精力的に活動を続けて

こられた西方行雄さん（字有島）が、

文化賞を受賞されました。

第24回目の有島武郎青少年公募絵

画展の表彰式が行なわれました。

今年は北海道内の中高校生から

274点の作品の応募があり、大賞の

有島武郎賞には、小樽市立松ヶ枝中学

校の高村知穂さんの作品が選ばれまし

た。過去、中学生の作品が有島武郎賞

に輝いたことは無く、24年間で初め

てのことで快挙といえます。

芸術の秋を満喫
ニセコ町文化まつり開催

素晴らしい作品がそろった
有島青少年公募絵画展

毎日の練習の成果を、たくさんの観客の前で披露
したニセコバレエ教室のみなさん

文化賞を受賞した西方さん（右）は、尺八と唄を披
露しました

…11月3日

美しい色合いで、いちごのみずみずしさや質感を表現し
た「甘い香りに誘われて」と作者の高村さん

近藤小学校の和太鼓演奏は、
全校生徒19人で演奏し、そ
の音と感動は会場のすべての
人の心に大きく残りました

戦争でわが子を失った母親を

熱演した、ニセコ小学校６年

生の山内彩椰
さ や

さん

近藤小学校の学芸会では、全校児童や先生たち、会場に集まったみなさんと一
緒に「ふるさと」を合唱しました

ま
ち
の
話
題

ま
ち
の
話
題

ま
ち
の
話
題

ま
ち
の
話
題芸術の秋を迎え、ニセコ小学校と近藤小学校で学芸

会が行われました。

10月28日㈰に行われたニセコ小学校の学芸会で

は、1年生から6年生までの児童が今まで練習してき

た歌や劇などを披露しました。

11月10日㈯に行われた近藤小学校の学芸会は、開

校110年記念の学芸会で、近藤小学校の歴史を振り返

るスライドの上演なども行われました。

両校の児童のみなさんは、短い練習期間でしたが歌

や演劇に一生懸命に取り組み、会場に集まった保護者

や地域のみなさんに大きな感動を与えました。
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地域おこし協力隊の齋藤行哉さん

が、「ニセコフードコミッション企

業組合」を立ち上げました。

この組合は、米をはじめとするニ

セコの安心安全で美味しい農産物

や、その農産物を使った加工品の販

売を行い、「作る人」と「食べる人」

が安心安全の絆を結びつけることを

目的として活動を行ないます。

組合の事務所は、ニセコ駅裏の旧

阿部商店を改装し、米粉のケーキな

どの製造する工房と、そばなどを食

べることのできるスペースが併設さ

れる予定です。

地域に根ざした活動をスタートし

た齋藤さん。今後の活躍を期待して

います。

はじめの一歩は大きな一歩
企業組合の設立

議会議員が町民のみなさんと意見

交換をする「議会報告・町民との意

見交換会」が11月2日㈮に行われ、

全議員と約30人の町民が集まり、

活発な意見交換をしました。

参加者からは「意見交換会を定期

的に行なって欲しい」などの意見も

あり、議員と町民が話し合う良い機

会となりました。

みなさんとつくるまちづくり
議会報告・町民との意見交換会

今年で5回目を迎えた、中央連合町

内会主催の「黄色カボチャ落書きコン

テスト」が行なわれました。

繊細な絵の作品や、オリンピックイ

ヤーらしく、ロンドンオリンピックの

メダリストのいきいきとした表情が描

かれている作品、カボチャのヘタの部

分を龍の尻尾にする作品などユニーク

で独創的なものが多く集まり、審査員

のみなさんは頭を悩ませながら、審査

を行ないました。

審査の結果、越湖明美さん（字曽我）

の「にこっとＢＵＳ」のキャラクター

をふたつのカボチャに描いた作品が金

賞に選ばれました。おめでとうござい

ます。

ユニークで見事な作品が並ぶ
カボチャ落書きコンテスト

子どもたちが本の楽しさや、読書

への興味を持ってもらえるように、

ニセコ小学校ブックフェスティバル

が町民センターで行われました。

このフェスティバルには、北海道

立図書館から児童書を中心に約

1000冊の本が会場に持ち込まれ、

町民センター大ホールの床いっぱい

に広げられました。子どもたちは、

床に広げられた本の表紙のデザイン

から本の内容や面白さをイメージす

面白そうな本がいっぱい！
ブックフェスティバル …11月6日

ることができ、いつもは読むことが

無いような内容の本にも興味を示し、

自分の知らないことや、新しい発見

を本を通してすることができました。

また、会場には仕掛け絵本に触れ

ることができるコーナーがあったり、

あそぶっくの会のみなさんによる読

み聞かせや、動物などの生き物につ

いて書かれた本を紹介するブックト

ークが行なわれたり、子どもたちは

たくさんの本と出合える時間を楽し

みました。

原発や並行在来線の問題など、私たちの暮らしに関わる問
題についても話されました

ひとつひとつ作品を審査する審査員のみなさん。鮮やか
な色の作品が並びました

入賞した作品は綺羅乃湯のホールに飾られています。ぜ
ひご覧ください

事務所の改装や、手続きなどの事務に追われて大変な
時期ですが、目標に向かって笑顔で取り組む齋藤さん

1ページごとに驚きの仕掛けがある絵本を楽しむ中
山風花さん

「どの本を選んだの？」友だちと一緒に本を選ぶ青
木綾汰くん(中央）

お友だちと並んで読書中の右から村田隼くん、倉地圭
亮くん、藤巻佐輔くん

ま
ち
の
話
題

ま
ち
の
話
題

ま
ち
の
話
題



10月5日㈮、17日㈬にニセコ

高校1日体験入学が行われまし

た。ニセコ中学校をはじめ、遠い

ところでは八雲や札幌などから合

計83人の中学生が来校しました。

プログラムは専攻班が調理した

加工品と、3年農業コースが栽培

したメロンを使ったテーブルマナ

ー体験学習、ニセコ高校で育てた

花を使ったドライフラワーアレン

ジメント体験学習の2つです。農

業クラブ執行部や各プロジェクト

のクラブ員は、この日のために何

日も前から運営の準備、リハーサ

ルを積み重ねてきました。その努

力もあり、当日は参加された中学

生のみなさんにニセコ高校の特色

をアピールすることができまし

た。体験を終えた中学生の90％

から「体験学習プログラムがおも

しろかった！」という感想をいた

だき、全校生徒と協力し運営した

ことでこのような良い結果を残す

ことができました。

中学生1日体験入学を終えて
農業クラブ書記　3年

武田　　朋

草
分
け
て
寄
る
墓
ど
こ
ろ
有
島
の
共
同
墓
地
に
﹁
カ
イ
ン
﹂
ら
眠
る

岩
田
　
稔
雄
　

真
夜
中
に
窓
の
カ
ー
テ
ン
そ
っ
と
開
け
月
の
光
の
無
言
劇
見
る

山
崎
　
英
文

人
も
又
別
れ
ゆ
く
な
り
秋
の
雲

工
藤
き
く
ゑ

栗
鼠
駆
け
る
森
の
茶
房
や
小
鳥
く
る

巾
下
　
正
子

霧
深
く
散
歩
の
犬
も
の
ま
れ
ゆ
く

小
池
　
豊
子

町
民
み
なさん
の

参
加
ペ
ー
ジ
で
す

お
便
りを
お
待
ちして
ます

農業
クラブ

12月号 13

み
ん
な
の
ペ
ー
ジ

ourvoice
.........................................................................................................................................

ま
ち
づ
く
り
懇
談
会
を

開
催
し
て
い
ま
す

先
月
か
ら
町
内
各
地
域
で
「
ま
ち
づ
く
り
懇

談
会
」
を
開
催
し
て
い
ま
す
。

今
月
は
８
箇
所
で
開
催
し
ま
す
の
で
、
ぜ
ひ

ご
参
加
く
だ
さ
い
。

町
で
は
、
ま
ち
づ
く
り
懇
談
会
を
開
催
し
て

い
ま
す
。
こ
の
懇
談
会
は
、
町
長
な
ど
が
出
席

し
、
み
な
さ
ん
と
ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て
気
軽

に
懇
談
す
る
機
会
で
す
。
日
ご
ろ
お
気
づ
き
の

こ
と
や
「
こ
う
し
て
ほ
し
い
」
と
い
っ
た
要
望

な
ど
、
な
ん
で
も
結
構
で
す
。
ぜ
ひ
懇
談
会
で

意
見
な
ど
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。

今
月
の
日
程
は
上
の
表
の
と
お
り
で
す
。
地

域
ご
と
に
会
場
を
設
定
し
て
い
ま
す
が
、
参
加

し
や
す
い
と
き
に
ど
の
会
場
へ
お
越
し
い
た
だ

い
て
も
結
構
で
す
。

ニ
セ
コ
町
を
よ
り
住
み
や
す
い
ま
ち
に
す
る

た
め
に
は
、
町
民
の
み
な
さ
ん
一
人
ひ
と
り
の

意
見
が
何
よ
り
も
大
切
で
す
。
ぜ
ひ
み
な
さ
ん

気
軽
に
ご
参
加
く
だ
さ
い
。

■
問
合
せ
／
企
画
環
境
課
広
報
広
聴
係

☎
０
１
３
６
‐
44
‐
２
１
２
１

担
当=

馬
渕
・
松
澤

み
な
さ
ん
の
意
見
・
要
望
を
お
聞
か
せ
く
だ
さ
い

12月1日㈯
19時から
12月3日㈪
18時から
12月5日㈬
19時から
12月6日㈭
18時30分から
12月7日㈮
14時から
12月7日㈮
18時から
12月10日㈪
18時から
12月11日㈫
18時30分から

宮田集会所

曽我活性化センター

ニセコ地域コミュニティセンター

有島謝恩会館

福井地区コミュニティセンター

西富地区町民センター

近藤地域コミュニティセンター

町民センター

開催日時 開催場所
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毎
年
、
子
ど
も
た
ち
が
楽
し
み

に
し
て
い
る
焼
き
芋
パ
ー
テ
ィ
ー
。

焼
き
芋
に
使
う
落
ち
葉
は
、
幼
児

セ
ン
タ
ー
の
裏
山
な
ど
で
拾
い
集

め
ま
す
。
落
ち
葉
を
拾
い
な
が
ら

赤
や
黄
色
に
色
づ
く
木
の
葉
の
美

し
さ
を
感
じ
た
り
、
焼
き
芋
に
は

カ
サ
カ
サ
と
音
が
す
る
乾
い
た
葉

が
良
い
こ
と
を
教
わ
っ
た
り
す
る

な
ど
、
自
然
の
中
で
た
く
さ
ん
の

こ
と
に
気
づ
き
学
び
ま
す
。

「
た
く
さ
ん
落
ち
葉
を
拾
っ
た

ら
大
き
な
お
芋
が
食
べ
ら
れ
る
！
」

と
張
り
切
っ
て
拾
っ
て
く
れ
た
子

ど
も
も
い
て
、
と
て
も
美
味
し
く

お
芋
が
焼
き
あ
が
り
ま
し
た
。

子育てTopics

焼
き
芋
パ
ー
テ
ィ
ー

このコーナーでは毎月子育てに関する
さまざまな活動や情報を紹介します

にこにこ

先生の話はとてもわかりやすく、ためになりました

焼き芋美味しいね

「
母
乳
は
足
り
て
い
る
？
」「
卒

乳
の
や
り
方
は
？
」
な
ど
、
日
ご

ろ
お
母
さ
ん
た
ち
が
抱
え
て
い
る

母
乳
に
つ
い
て
の
悩
み
を
、
母
乳

育
児
コ
ン
サ
ル
タ
ン
ト
の
津
野
宏

子
さ
ん
に
お
話
を
聞
き
ま
し
た
。

授
乳
タ
イ
ム
は
肌
と
肌
が
密
着

し
、
親
子
の
気
持
ち
が
ひ
と
つ
に

な
る
貴
重
な
時
間
で
す
。
こ
の
コ

ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
の
時
間
は
、

子
ど
も
へ
の
愛
情
や
信
頼
関
係
を

築
く
基
礎
と
な
り
ま
す
。

お
っ
ぱ
い
で
も
ミ
ル
ク
で
も
子

ど
も
を
優
し
く
抱
っ
こ
し
て
、
目

を
合
わ
せ
気
持
ち
を
通
い
合
わ
せ

る
こ
と
が
大
事
で
す
ね
。

幼　児
センター

11月1日

お知らせ

●このページに関する問合せ
ニセコ町幼児センター「きらっと」 担当：青木・酒井
☎（代表）0136-44-2700 0136-44-2725

●幼児センターホームページ
http://www.town.niseko.lg.jp/youji/

FAX

子
育
て
講
座

「
母
乳
に
つ
い
て
」

み
ん
な
の
ペ
ー
ジ

おひさま

10月31日

リース作り
☆日時／12月13日㈭　午前10時から
☆場所／ニセコ町民センター
☆参加費／1,200円（材料費）
☆申込期限／12月7日㈮

子どもが大好きなメニューを学ぶ料理教室
☆日時／12月20日㈭　午前9時30分から
☆場所／ニセコ町民センター
☆参加費／500円（材料費）
☆申込期限／12月14日㈮

※どちらの講座とも託児があります

「子育て講座」に参加してみませんか？
幼児センター年末年始の休業日のお知らせ

★短時間利用児

12月26日㈬ 終業日

12月27日㈭から1月20日㈰　冬休み

1月21日㈪　始業日

★長時間利用児

12月28日㈮　保育納め

12月29日㈯　協力保育

12月30日㈰から1月6日㈰　年末年始休業

1月7日㈪　保育初め

★子育て支援センター「おひさま」

12月28日㈮から1月6日㈰年末年始休業

※12月30日㈰と1月6日㈰は休日保育を行ないま

す。この2日間の休日保育の申し込みは12月21

日㈮までとなっています。
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「遊悠ぶっく」
毎月一度訪問をするニセコハイツにて。
今回は大型絵本を読み、入居者のみなさ
んと楽しいひとときを過ごしました

「銀の針」
手芸グループ「銀の針」による14冊目
の布絵本『ドレミのうた』が完成しま
した!!

No.117

●本の展示
11／24～12／27 『クリスマス』特集

今月はクリスマスへ向けて子ど

もたちに読んであげたい絵本や、

ケーキ作りに関する本などを集

めてみました。

●趣味の展示
12／1～12／15 絵画　（森脇真弓さん）

12／16～12／30 冬のあったか小物（平田容子さん）

展　示

●クリスマス会
楽器演奏や人形劇などで今年も楽しみましょう。さ

さやかなプレゼントも用意しています。どなたでも参

加できますので、ぜひお越しください。

なお、クリスマス会の日は館内がにぎやかになると

思いますが、ご了承願います。

日時／12月20日㈭ 午後2時45分から

●年末年始休館のお知らせ
年末年始は12月31日㈪から1月5日㈯まで休館いた

します。

なお、12月30日㈰は午後3時に閉館いたします。

●趣味の作品展示　出展者募集
あそぶっくでは2013年4月からの趣味の作品展示

に出展を希望される人を募集します。作品の展示期間

は2週間前後です。出展の希望や詳細をお知りになり

たい人はあそぶっく事務局までお問い合わせください。

●本の水濡れにご注意ください
この時期、雨や雪などの影響であそぶっくへ返却さ

れる本が湿っていたり、本に水濡れの跡がついている

ことがあります。本は水濡れにとても弱いので取扱い

に注意をお願いします。雨や雪の日に返却される場合

はビニール袋などに入れてお持ちください。

お知らせ

おすすめ本紹介

●開館時間／午前10時～午後6時
●休館日／月曜日 第4金曜日

祝日　年末年始
☎0136-43-2155 0136-43-2156
http://www13.ocn.ne.jp/̃asobook/

FAX

み
ん
な
の
ペ
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新着本紹介

人生がときめく片づけの魔法2 近藤麻理恵 空より高く 重松清 ありがとう3組 乙武洋匡

一汁一菜　飛田和緒の季節の食卓 飛田和緒 エストニア紀行 梨木香歩 はじめてのうちゅうえほん てづかあけみ

ちょっと早めの老い支度 岸本葉子 禁断の魔術　ガリレオ8 東野圭吾 あるいてます みやにしてつや

実 用 書 読 み 物 児 童 書 ・ 絵 本

新着本はこのほかにもたくさんあります。あそぶっくでご確認ください。

だ よ り

『カラダの中からキレイになる米ぬかレシピ』
浜内千波著（日本文芸社）

肉の代わりに米ぬかを

使った餃子、香ばしさを

ソースに生かすグラタン

など、食物繊維やビタミ

ンB群が豊富な米ぬかを

使ったレシピを紹介して

くれます。米ぬかには、

体中のサビを落とすパワ

ーがぎっしり詰まってい

ますよ！
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字ニセコ 藤原　優杏
ゆ あ

ちゃん
★10月15日生 （豊さん＝梓さん）

字本通 福田　凛花
りんか

ちゃん
★10月16日生 （晋也さん＝育実さん）

字黒川 川原　遼大
はると

くん
★10月20日生 （和弥さん＝梨詠さん）

9月16日〜10月15日
住民係窓口届出分

み
ん
な
の
ペ
ー
ジ

ごめいふくを

おいのりします
字本通 倉下　春光さん
（満92歳） 10月22日

住民係窓口受付分

月
生
ま
れ

12
西山　悠稀

はるき

くん
（16日）字有島
（亮さん＝路子さん）
「これからもお姉ちゃんと
仲良く元気に育ってね」

シミズ　葵
あおい

ちゃん
（1日）字曽我
（ヘナト ヨイチさん＝美登利さん）
「楽しい毎日を

ありがとう！」

武田　楽奈
ら な

ちゃん
（8日）字ニセコ
（考司さん＝奈保さん）
「いっぱいあそぼうね。

ＨＡＰＰＹ。ありがとう。」

若山　みみちゃん
（20日）字近藤
（稔さん＝亜沙美さん）
「これからもたくさん笑っ
てハッピーな日々を過ごそ
うね。おめでとう！」

高橋　快生
かいせい

くん
（19日）字近藤
（友和さん＝由理さん）
「明るく、元気に

育ってください」

み
な
さ
ん
こ
ん
に
ち
は
。
社
会

福
祉
協
議
会
の
四
宮
で
す
。

今
月
は
「
ふ
ま
ね
っ
と
運
動
」
と
、

「
赤
い
羽
根
共
同
募
金
」
に
つ
い
て

お
話
し
た
い
と
思
い
ま
す
。

ふ
ま
ね
っ
と
運
動

み
な
さ
ん
は
「
ふ
ま
ね
っ
と
運

動
」
と
い
う
も
の
を
知
っ
て
い
ま

す
か
？
「
ふ
ま
ね
っ
と
運
動
」
と

は
50
セ
ン
チ
四
方
の
大
き
な
マ
ス

目
で
で
き
た
　
あ
み
　
を
床
に
敷

き
、
そ
の
　
あ
み
　
を
踏
ま
な
い

よ
う
に
ゆ
っ
く
り
、
慎
重
に
歩
く

運
動
で
す
。

マ
ス
目
を
利
用
し
た
ス
テ
ッ
プ

が
た
く
さ
ん
あ
っ
て
、
こ
の
ス
テ

ッ
プ
を
間
違
え
な
い
よ
う
に
「
学

習
」
し
な
が
ら
、
歩
行
の
バ
ラ
ン

ス
を
改
善
す
る「
運
動
学
習
療
法
」

で
す
。
こ
の
運
動
は
高
齢
者
の
歩

月
１
日
か
ら
12
月
31
日
ま
で
の
期

間
募
金
活
動
を
行
っ
て
い
ま
す
。

赤
い
羽
根
共
同
募
金
は
、
民
間

の
運
動
と
し
て
終
戦
直
後
の
１
９

４
７
年
（
昭
和
22
年
）
に
、
市
民

が
主
体
の
取
り
組
み
と
し
て
ス
タ

ー
ト
し
ま
し
た
。
当
初
は
戦
後
復

興
の
一
助
と
し
て
、
戦
争
の
打
撃

を
う
け
た
福
祉
施
設
を
中
心
に
資

金
支
援
す
る
活
動
と
し
て
の
役
割

を
果
た
し
て
き
ま
し
た
。

そ
の
後
は
さ
ま
ざ
ま
な
地
域
福

祉
の
課
題
解
決
に
取
り
組
む
民
間

団
体
を
支
援
す
る
仕
組
み
と
し
て
、

ま
た
、
住
民
の
思
い
や
り
を
届
け

る
運
動
と
し
て
、
共
同
募
金
は
住

民
主
体
の
運
動
を
進
め
て
き
て
い

ま
す
。

赤
い
羽
根
共
同
募
金
は
、
住
民

自
ら
の
行
動
を
応
援
す
る
、「
じ
ぶ

ん
の
町
を
良
く
す
る
し
く
み
」
で
す
。

自
分
の
町
が
も
っ
と
住
み
や
す
く
、

も
っ
と
良
く
な
る
た
め
に
、
募
金

を
し
て
み
ま
せ
ん
か
？

募
金
は
社
会
福
祉
協
議
会
の
窓

口
で
随
時
受
け
付
け
て
い
ま
す
の

で
、
ぜ
ひ
、
み
な
さ
さ
ん
の
温
か

い
心
を
お
寄
せ
下
さ
い
。
よ
ろ
し

く
お
願
い
し
ま
す
。

あ
と
一
か
月
で
今
年
も
終
わ
り

で
す
ね
。
体
調
に
気
を
付
け
て
気

持
ち
良
く
新
年
を
迎
え
ま
し
ょ
う
！

行
機
能
と
認
知
機
能
の
改
善
効
果

が
あ
る
と
言
わ
れ
、
全
道
各
地
で

取
組
み
が
行
な
わ
れ
て
い
ま
す
。

ま
た
、
実
際
に
や
る
と
と
て
も

面
白
い
の
で
、
レ
ク
リ
エ
ー
シ
ョ

ン
と
し
て
も
楽
し
む
こ
と
も
で
き

ま
す
。
先
日
、
社
会
福
祉
協
議
会

で
も
こ
の
ふ
ま
ね
っ
と
教
室
を
行

い
ま
し
た
。
参
加
者
の
み
な
さ
ん

は「
難
し
い
！
」
と
言
い
な
が
ら

も
、
笑
顔
で
楽
し
ん
で
い
ま
し
た
。

参
加
者
か
ら
と
て
も
好
評
だ
っ
た

の
で
、
今
後
も
教
室
を
開
催
し
て

い
く
予
定
で
す
。

赤
い
羽
根
共
同
募
金
に

あ
た
た
か
い
ご
支
援
を
！

毎
年
、
町
民
み
な
さ
ん
の
や
さ

し
さ
に
込
め
ら
れ
た
強
い
思
い
に

よ
り
支
え
ら
れ
て
い
る
赤
い
羽
根

共
同
募
金
で
す
が
、
今
年
度
も
10

事務局員　四宮　貴仁

「ふまねっと運動をしましょう！
赤い羽根共同募金にご協力ください！」

ニセコ町社会福祉協議会
☎0136‐44‐2234

社 協 だ よ り
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曜
日
は
、
休
日
保
育
と
な
り

ま
す
の
で
、
利
用
す
る
場
合

は
事
前
に
予
約
が
必
要
で
す

ご
み
の
収
集

年
末
に
出
す
ご
み
は
30
日
㈯

ま
で
の
決
め
ら
れ
た
ご
み
収
集

日
に
、
そ
れ
ぞ
れ
の
ご
み
ス
テ

ー
シ
ョ
ン
へ
出
し
て
く
だ
さ
い
。

■
休
業
日
／
12
月
31
日
㈪
か
ら

１
月
３
日
㈭

※
資
源
ご
み
保
管
庫
は
、
12
月

31
日
㈪
か
ら
１
月
５
日
㈯
ま

で
利
用
で
き
ま
せ
ん

デ
イ
サ
ー
ビ
ス
セ
ン
タ
ー

１
月
４
日
㈮
か
ら
通
常
ど
お

り
業
務
を
行
な
い
ま
す
。

■
休
業
日
／
12
月
31
日
㈪
か
ら

１
月
３
日
㈭

■
問
合
せ
／
ニ
セ
コ
町
デ
イ
サ

ー
ビ
ス
セ
ン
タ
ー

☎
０
１
３
６
‐
44
‐
１
９
５
０

■
休
業
日
／
12
月
29
日
㈯
か
ら

１
月
６
日
㈰

※
１
月
４
日
㈮
は
午
前
９
時
か

ら
午
後
５
時
ま
で
、
住
民
票

と
印
鑑
証
明
書
の
発
行
業
務

を
行
な
い
ま
す
。
役
場
裏
口

か
ら
お
越
し
く
だ
さ
い
。

※
戸
籍
関
係
の
届
け
出
は
、
休

業
日
も
受
け
付
け
ま
す
。

町
民
セ
ン
タ
ー

■
休
業
日
／
12
月
31
日
㈪
か
ら

１
月
５
日
㈯

幼
児
セ
ン
タ
ー

■
休
業
日
／
12
月
31
日
㈪
か
ら

１
月
５
日
㈯
ま
で

※
12
月
30
日
と
１
月
６
日
の
日

に
こ
っ
と
Ｂ
Ｕ
Ｓ

年
末
年
始
の
休
業
は
あ
り
ま

せ
ん
。
利
用
時
間
は
午
前
８
時

か
ら
午
後
７
時
ま
で
で
、
事
前

に
予
約
が
必
要
で
す
。

■
予
約
電
話
番
号
／

☎
０
１
３
６
‐
43
‐
２
２
０
０

路
線
バ
ス

一
部
の
便
で
運
行
時
間
の
変

更
や
運
休
す
る
場
合
が
あ
り
ま

す
。
ご
利
用
前
に
各
バ
ス
会
社

へ
お
問
合
せ
く
だ
さ
い
。

■
ニ
セ
コ
バ
ス
／

☎
０
１
３
６
‐
44
‐
２
０
０
１

■
道
南
バ
ス
／

☎
０
１
３
６
‐
22
‐
１
５
５
８

ス
ク
ー
ル
バ
ス

町
内
の
学
校
の
冬
休
み
期
間

は
ス
ク
ー
ル
バ
ス
が
運
休
と
な

り
ま
す
。
登
校
時
や
下
校
時
に

ス
ク
ー
ル
バ
ス
を
利
用
し
て
い

る
一
般
の
人
は
ご
注
意
く
だ
さ

い
。

■
運
休
期
間
／
12
月
26
日
㈬
か

ら
１
月
14
日
㈪
ま
で

■
問
合
せ
／
学
校
教
育
課
学
校

教
育
係

☎
０
１
３
６
‐
44
‐
２
１
０
１

医
療
機
関

【
ニ
セ
コ
医
院
】

■
休
業
日
／
12
月
29
日
㈯
か
ら

１
月
３
日
㈭

【
菊
池
歯
科
】

■
休
業
日
／
12
月
28
日
㈮
か
ら

１
月
３
日
㈭

１
月
４
日
㈮
は
午
前
中
の
み

診
療

【
ニ
セ
コ
歯
科
】

■
休
業
日
／
12
月
29
日
㈯
か
ら

１
月
４
日
㈮

■
歯
科
休
業
期
間
の
当
番
病
院

／
下
表
の
と
お
り

12月号 17

く
ら
し
の
情
報

く
ら
し
の
情
報

く
ら
し
の
情
報

お
知
ら
せ

み
な
さ
ん
良
い
お
年
を

年
末
年
始
の
く
ら
し
の
情
報

役
場
・
総
合
体
育
館

有
島
記
念
館

歯科担当病院の一覧表

12月29日㈯ 柏谷歯科医院 倶知安町 0136-22-3708
12月30日㈰ くにもと歯科医院 倶知安町 0136-23-1971
12月31日㈪ 蘭越町立歯科診療所 蘭越町 0136-57-5181
1月1日㈫ 村山歯科真狩診療所 真狩村 0136-48-2525
1月2日㈬ 留寿都歯科診療所 留寿都村 0136-46-3203
1月3日㈭ 中川歯科医院 倶知安町 0136-23-2200

※診療時間は午前9時から正午までです。

月　日 担当医院 住　所 電話番号



■
問
合
せ
／
ニ
セ
コ
消
防

☎
０
１
３
６
‐
44
‐
２
３
５
４

担
当
＝
中
村
・
大
友

最
近
、
近
隣
町
村
で
強
引
で

悪
質
な
消
火
器
の
訪
問
販
売
や

点
検
に
よ
る
被
害
が
多
発
し
て

い
ま
す
。

そ
の
手
口
は
巧
妙
で
、
消
火

器
の
点
検
を
行
っ
た
後
に
高
額

な
請
求
を
し
て
き
た
り
、「
消
防

の
方
か
ら
来
ま
し
た
」
な
ど
と

言
葉
巧
み
に
高
額
な
消
火
器
を

販
売
し
た
り
し
て
い
き
ま
す
。

悪
質
な
訪
問
販
売
被
害
に
遭
わ

な
い
よ
う
に
注
意
を
し
て
く
だ

さ
い
。

も
し
、
被
害
に
遭
っ
て
し
ま

っ
た
と
き
は
、
す
ぐ
に
ク
ー
リ

ン
グ
オ
フ
制
度
を
利
用
し
て
契

約
を
解
除
す
る
か
、
よ
う
て
い

地
域
消
費
生
活
相
談
窓
口
に
相

談
を
し
て
く
だ
さ
い
。

■
問
合
せ
／
ニ
セ
コ
消
防

☎
０
１
３
６
‐
44
‐
２
３
５
４

担
当
＝
中
村
・
大
友

よ
う
て
い
地
域
消
費
生
活
相

談
窓
口

☎
０
１
３
６
‐
44
‐
１
６
０
０

担
当
＝
池
田

外
出
す
る
機
会
も
増
え
、
何

か
と
忙
し
く
な
る
年
末
年
始
は

火
に
対
す
る
注
意
力
が
低
く
な

り
や
す
い
時
期
で
す
。
火
を
使

っ
た
後
や
、
外
出
前
、
就
寝
前

は
火
の
元
の
確
認
を
し
て
く
だ

さ
い
。
子
ど
も
や
高
齢
者
だ
け

を
残
し
て
の
外
出
は
で
き
る
だ

け
避
け
ま
し
ょ
う
。

ま
た
、
狭
い
道
路
や
防
火
水

槽
・
消
火
栓
周
辺
の
駐
車
は
、

消
火
活
動
の
妨
げ
と
な
り
ま
す

の
で
や
め
ま
し
ょ
う
。

広報ニセコ18

く
ら
し
の
情
報

く
ら
し
の
情
報

く
ら
し
の
情
報

消
火
器
の
悪
質
な
訪
問

販
売
や
点
検
に
注
意

交通事故

盗難事件

温泉施設で盗難事件
温泉施設の脱衣場で財布などが盗まれる
事件が3件発生しました。
車上ねらいの発生
駐車場に駐車中の自動車の鍵穴を壊して、
車内から現金などが入ったバッグが盗ま
れる事件が発生しました。

脇見運転による事故
10月7日、町道を走行中の自動車が、Ｔ
字路を右折する時に脇見運転でハンドル
操作を誤り、路外に逸脱する事故が発生
しました。
確認不足による事故
10月11日、道道を走行中の自動車が、
Ｔ字路交差点を右折する時に安全確認不
足のため、左方から走ってきた自動車と
衝突する事故が発生しました。

ま ち の 事 件 簿
ニセコ町防犯協会

倶知安警察署　☎0136-22‐0110

注
　
意

年
末
年
始
も

火
の
後
始
末
は
確
実
に

空き室があります
情報　　 平成24年11月15日現在

町営
住宅に

●受付期間／12月1日㈯～12月14日㈮

●入居資格・申込方法／
詳しくはお問い合わせください

■住宅情報に関する問合せ／建設課住宅管理係
☎0136-44-2121 担当＝富永・亀山

3ＬＤＫ 駐車スペース
（66.78㎡） 有

中央団地
２号棟

望羊団地
Ａ棟

本通Ａ団地
１号棟

（単身用）

3ＬＤＫ
（67.08㎡）

1ＬＤＫ
（45.26㎡）

1戸

1戸

1戸

団地名 形式 構　造 家　賃 戸数 駐車場

簡易構造
2階建

昭和60年建設

中耐火構造
3階建

平成4年建設

耐火構造
2階建

平成11年建設

9,900円～
44,400円
（収入で変動）

11,800円～
40,600円
（収入で変動）

38,000円
（定額）

駐車スペース
有

車庫有
（月額3,000円）

暮らしの悩みは民生委員へ
お気軽にご相談ください

……………　福祉のメモ　……………

民生委員は、みなさんと一緒の地域で生活しなが

ら、みなさんの立場に立って心配ごとの相談や困っ

たことなどの問題を解決するお手伝いをしています。

みなさんのお住まいの地域にも、その地域を担当

する民生委員がいます。子育てのことや学校のこと、

介護のこと、経済的なことなど、相談内容はなんで

も構いませんので、どうぞお近くの民生委員に気軽

に声をかけてみてください。

相談内容などの秘密は固く守られますので、ご安

心ください。

なお、各地区を担当している民生委員がわからな

い場合は、保健福祉課福祉係までお問合せください

■問合せ／保健福祉課福祉係　☎0136-44-2121

担当＝桜井・工藤



12月号 19

11
月
５
日
に
行
な
わ
れ
た
第

９
回
ニ
セ
コ
町
議
会
臨
時
会
で
、

菊
地
教
育
長
が
ニ
セ
コ
町
ま
ち

づ
く
り
基
本
条
例
第
26
条
第
２

項
の
規
定
に
基
づ
き
、
教
育
長

就
任
の
宣
誓
を
行
な
い
ま
し
た
。

■
問
合
せ
／
学
校
教
育
課
総
務
係

☎
０
１
３
６
‐
44
‐
２
１
０
１

担
当
＝
芳
賀

町
で
は
、
平
成
25
年
度
に
町

内
の
個
人
の
住
宅
で
、
新
た
に

浄
化
槽
を
設
置
す
る
人
に
対
し

て
、
設
置
工
事
費
の
補
助
を
し

ま
す
。

申
込
用
紙
は
上
下
水
道
課
に

用
意
し
て
あ
り
ま
す
の
で
、
来

年
度
浄
化
槽
の
設
置
を
予
定
し

て
い
る
人
は
お
申
込
み
く
だ
さ

い
。

な
お
、
補
助
金
額
や
対
象
と

な
る
要
件
と
し
て
、
浄
化
槽
の

大
き
さ
や
工
事
の
内
容
な
ど
の

条
件
が
あ
り
ま
す
の
で
、
詳
し

い
こ
と
は
直
接
お
問
い
合
わ
せ

い
た
だ
く
か
、
町
の
公
式
ホ
ー

ム
ペ
ー
ジ
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。

■
補
助
対
象
／

・
公
共
下
水
道
お
よ
び
農
業
集

落
排
水
処
理
施
設
の
処
理
区

域
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ニセコ町国営農地再編整備事業レター Vol.13

現在計画中の国営農地再編整備事業が埋蔵文化財に影響を与える
かどうか判断するため、現地調査を行いました。今回は、工事予定
地を数日間かけて歩いて、地表に顔を出している文化財がないか調
査しました。これを「所在調査」といいます。また、実際に小規模
な発掘を行うのを「試掘調査」といい、元町地区の整備予定地で実
施しました。約20メートル間隔で1～2ｍ四方の大きさの穴を50
か所掘り、文化財の有無について詳しく調べました。
国営農地再編整備事業を実施するにあたり、ほかにも環境調査や

土質・れき量調査などさまざまな現地調査が行われています。内容
については、またこのコーナーでご紹介していきます。
■問合せ／国営農地再編整備事業促進期成会事務局

（国営農地再編整備推進室内）

☎0136-44-2121 担当＝中村・斉藤

埋蔵文化財の試掘
しくつ

調査を実施しました
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元町地区での試掘調査
の様子
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字本通　倉下　　馨 様
（夫が生前お世話になったお礼として）

心の贈り物 善意に感謝します
ニセコ町社会福祉協議会受付分

借りたお金は返すのが大前提ですが、病気や失職な
どの事情で返済できなくなることもあります。このよ
うな場合は自己破産を検討し、新たな出発をすべきだ
と私は思います。
自己破産には長所と短所があります。まず、長所で

すが、①借金を返済しなくてもよくなります。（免責
決定が必要です）②債権者からの取立てが停止します。
③破産手続開始決定後に得た財産は自分の物として保
有できます。
短所は、①連帯保証人へ請求が行きます。②「官報」
という国の機関紙に住所・氏名などが記載されます。
③不動産は処分することになります。④ローン支払中
の車はローン会社に引き揚げられます。⑤解約返戻金
のある生命保険も処分の対象になります。⑥5年以上
経過しなければ新たな借入れや、免責決定後7年間は
自己破産をすることができません。⑦破産開始決定か
ら免責決定が確定するまで、会社の取締役、警備員、
保険外交員などの職業に就くことができません。
みなさんのイメージよりも自己破産の短所は少ない

と思います。借金で苦しむよりも、一度リセットして
新たな出発をしましょう。今月は相談料が無料ですの
で、ご相談に来ていただきたいと思います。

大沼弁護士の

くらしのお悩み
法律相談所

「自己破産」＝「新たな出発」

大沼弁護士の事務所／倶知安ひまわり基金法律事務所
倶知安町南1条東2丁目4-7ベルウッドビル3階
☎0136-21-6228 FAX0136-21-6229

クリーンステーション

今回は、「ペットボトル」の出し方についてお知

らせします。

これまでお知らせした「空き缶・空きびん」と同

様に、「汚れているもの」や｢中身の入っているも

の｣、「分別されていないもの」はリサイクルできま

せんので注意してください。

「ペットボトル」の出し方は、特に次のことを守

ってください。

◎中身を出し切り、軽く洗い、乾かす

◎フタとラベルは、できるだけ取り外す

◎「マヨネーズ」や「シャンプー」、「洗剤」などの

ボトルは、「その他プラスチック」に分類されま

すので「ペットボトル」と一緒にしないで下さい

みなさんのご協力をお願いいたします。

資源ごみ保管の利用について　№3

■問合せ／町民生活課生活環境係

☎0136-44-2121 担当＝花輪
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日
本
ハ
ム
フ
ァ
イ

タ
ー
ズ
の
大
社
啓
二
取
締
役

オ
ー
ナ
ー
代
行
か
ら
、
日
本

ハ
ム
︵
株
︶
の
経
営
理
念
と

フ
ァ
イ
タ
ー
ズ
の
球
団
経
営

の
お
話
を
伺
い
ま
し
た
。
同

社
の
企
業
理
念
で
あ
る
﹁
食

べ
る
喜
び
﹂
、
そ
し
て
﹁
心
の

健
康
・
身
体
の
健
康
﹂
の
た

め
の
食
品
・
栄
養
管
理
の
理

論
が
、
選
手
の
活
躍
に
大
き

く
結
び
つ
い
て
い
る
こ
と
が

わ
か
り
ま
し
た
。
フ
ァ
イ
タ

ー
ズ
が
強
い
秘
密
、
そ
れ
は

選
手
が
生
活
や
練
習
を
す
る

高
度
な
環
境
が
あ
る
と
と
も

に
、
食
育
の
実
践
が
な
さ
れ

て
い
る
こ
と
も
要
因
な
の
だ

と
思
い
ま
す
。
フ
ァ
イ
タ
ー

ズ
球
団
の
﹁
ス
ポ
ー
ツ
コ
ミ

ュ
ニ
テ
ィ
づ
く
り
﹂
に
、
今

後
町
と
し
て
も
連
携
し
て
取

り
組
み
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。
球
団
か
ら
頂
い
た
２
冊

の
本
、﹃
フ
ァ
イ
タ
ー
ズ
の
寮

ご
は
ん
﹄﹃
野
球
少
年
の
食
事

バ
イ
ブ
ル
﹄
を
ぜ
ひ
あ
そ
ぶ

っ
く
で
ご
覧
く
だ
さ
い
。

ニ
セ
コ
町
長
　
片
山
　
健
也

こんにちは

町長です

12月号 21

町
で
は
、
新
年
の
あ
い
さ
つ

を
交
わ
す
新
年
交
礼
会
を
開
催

し
ま
す
。

参
加
を
希
望
す
る
人
は
事
前

に
お
申
込
み
く
だ
さ
い
。

■
日
時
／
平
成
25
年
１
月
７
日

㈪
　
午
前
11
時
か
ら

■
場
所
／
ニ
セ
コ
町
民
セ
ン
タ
ー

■
参
加
費
／
１
０
０
０
円

■
申
込
期
限
／
12
月
21
日
㈮

■
申
込
み
・
問
合
せ
／
総
務
課

総
務
係

☎
０
１
３
６
‐
44
‐
２
１
２
１

担
当
＝
佐
藤
・
馬
渕

北
海
道
後
期
高
齢
者
医
療
広

域
連
合
で
は
、
広
域
連
合
の
運

営
方
法
や
事
務
処
理
方
法
な
ど
、

保
険
に
加
入
し
て
い
る
み
な
さ

ん
に
と
っ
て
便
利
で
使
い
や
す

い
保
険
制
度
を
目
指
し
た
「
第

２
次
広
域
計
画
」
を
策
定
中
で

す
。計

画
書
案
は
役
場
保
健
福
祉

課
の
窓
口
に
あ
り
ま
す
の
で
、

こ
の
計
画
書
を
ご
覧
い
た
だ
き
、

ご
意
見
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。

■
問
合
せ
／
北
海
道
後
期
高
齢

者
医
療
広
域
連
合

☎
０
１
１
‐
２
９
０
‐
５
６
０
１

保
健
福
祉
課
保
険
医
療
係

☎
０
１
３
６
‐
44
‐
２
１
２
１

担
当
＝
中
田
・
谷
井

北
海
道
内
の
大
雪
は
、
上
空

に
寒
気
が
入
り
季
節
風
が
強
ま

る
時
と
、
北
海
道
付
近
を
低
気

圧
が
通
過
す
る
時
に
頻
繁
に
発

生
し
ま
す
。

ま
た
、
石
狩
湾
付
近
に
暴
風

を
伴
う
小
さ
な
低
気
圧
が
発
生

す
る
こ
と
が
あ
り
、
こ
の
低
気

圧
が
通
過
す
る
時
は
局
地
的
に

猛
烈
な
ふ
ぶ
き
と
な
り
ま
す
。

一
時
的
に
晴
れ
間
が
見
え
て

も
、
す
ぐ
に
大
雪
に
な
る
こ
と

や
、
少
し
離
れ
た
場
所
で
は
ふ

ぶ
き
と
な
っ
て
い
る
こ
と
も
あ

り
ま
す
の
で
、
天
気
予
報
な
ど

で
し
っ
か
り
と
天
候
の
確
認
を

し
ま
し
ょ
う
。

■
問
合
せ
／
札
幌
管
区
気
象
台

天
気
相
談
所

☎
０
１
１
‐
６
１
１
‐
０
１
７
０

く
ら
し
の
情
報

く
ら
し
の
情
報

フ
ァ
イ
タ
ー
ズ
と
の
連
携
　

■
10
月
１
日
付

※
（

）
内
は
前
職

【
総
務
課
】

▽
参
事
（
企
画
環
境
課
長
）
千

葉
敬
貴
▽
総
務
係
主
事
（
建
設

課
土
木
係
兼
務
）
稲
見
唯
睦

【
企
画
環
境
課
】

▽
課
長
（
企
画
環
境
課
経
営
企

画
係
長
兼
務
）
福
村
一
広

■
11
月
19
日
付

【
税
務
課
】

▽
課
長
（
税
務
課
固
定
資
産
税

係
長
兼
務
）
佐
竹
祐
子

11
月
５
日
に
行
わ
れ
た
第
11

回
ニ
セ
コ
町
臨
時
議
会
で
、
新

し
い
副
町
長
に
林
知
己
氏
（
前
ニ

セ
コ
町
役
場
税
務
課
長
）
が
任

命
さ
れ
ま
し
た
。

■
問
合
せ
／
総
務
課
総
務
係

☎
０
１
３
６
‐
44
‐
２
１
２
１

担
当
＝
佐
藤
・
馬
渕

大
雪
災
害
に
十
分
に

注
意
し
ま
し
ょ
う

町
職
員
の
人
事
異
動

●工事や委託業務、物品購入などの契約結果をお知らせします
●10月12日から11月11日までに行なわれた入札や随意契約は次のとおりです
※落札率とは、町が予定していた金額に対し、実際に契約した金額の割合のことです
※単価契約は除いています

契約結果を公表します

平成24年度農業用施設災害復旧工事（西富1地区）用地確定測量調査委託業務
予定価格：745,500円 契約金額：703,500円
落 札 率：94.4 ％ 契約相手：エム・ケーコンサルタント㈱

平成24年度町道ニセコ藻岩下線カルバート災害復旧工事
予定価格：3,034,500円 契約金額：2,940,000円
落 札 率：96.9 ％ 契約相手：牧野工業㈱

平成24年度農村公園整備工事（その2）
予定価格：6,709,500円 契約金額：6,552,000円
落 札 率：97.7％ 契約相手：㈱志田建設

平成24年度町道羊蹄近藤連絡線歩道整備実施測量設計委託業務
予定価格：4,578,000円 契約金額：4,305,000円
落 札 率：94.0 ％ 契約相手：㈱アイネス

平成24年度ニセコ町総合体育館耐震改修工事
予定価格：41,979,000円 契約金額：41,475,000円
落 札 率：98.8％ 契約相手：㈱浦野工務店

平成24年度ニセコ町総合体育館耐震改修施工監理委託業務
予定価格：2,526,300円 契約金額：2,467,500円
落 札 率：97.7 ％ 契約相手：㈱アトリエブンク

ご
参
加
く
だ
さ
い

平
成
24
年
度
新
年
交
礼
会

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す

林
知
己
氏
副
町
長
就
任

み
な
さ
ん
の
意
見
を
募
集
し
ま
す

後
期
高
齢
者
医
療
制
度
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●英会話教室／　：

15:30〜

●健康づくり推進協議

会／　：15:30〜

●まちづくり懇談会／

：18:30〜

みんなのページP13参照

●健康運動教室／　：

13:30〜

●まちづくり懇談会／

福井地区コミュニティ

センター：14:00〜

●まちづくり懇談会／

：18:00〜

みんなのページP13参照

●メグさんのからだの

科学情報交換会／　：

13:00〜

●近藤クリスマスコン

サート／近藤小：

16:30〜

●人権・困りごと相談

所／　：10:00〜15:00

●放課後子ども教室／

：13:30〜

●まちづくり懇談会／

近藤地域コミュニティ

センター：18:00〜

みんなのページP13参照

●趣味の教室／　：

13:00〜

●放課後子ども教室／

：13:30〜

●定例議会／　：

10:00〜21日（予定）

●おはなしのかい／

：10:30〜

●ラジオニセコ割り込

み放送／11:50〜

●薩摩川内市青少年交

流事業／〜27日

元旦 役場臨時開所（住民票、

印鑑証明書の発行）／

：9:00〜17:00

くらしの情報Ｐ17参照

ごみ収集休止（1月3

日まで）

デイサービスセンター

休業（1月3日まで）

町民センター休館（1

月5日まで）

くらしの情報Ｐ17参照

スクールバス運休（１

月14日まで）

くらしの情報P17参照

役場仕事納（役場、総

合体育館、有島記念館

は1月6日まで休み）

くらしの情報P17参照

幼児センター保育納

（29日は協力保育、31

日〜1月6日まで休み）

にこにこ広場Ｐ14参照

★総合体育館は
平成25年2月28日まで
工事のためアリーナの
使用ができません。

12月
DECEMBER

㈰ ㈪ ㈫ ㈬ ㈭ ㈮ ㈯7 8

㈰ ㈪ ㈫ ㈬ ㈭ ㈮ ㈯

㈰ ㈪ ㈫ ㈬ ㈭ ㈮ ㈯

㈰ ㈪ ㈫ ㈬

㈰ ㈪ ㈫ ㈬ ㈭ ㈮ ㈯

あそぶっく休館日

あそぶっく休館日

あそぶっく休館日 あそぶっく休館日あそぶっく休館日

あそぶっく休館日 あそぶっく休館日 あそぶっく休館日 あそぶっく休館日 あそぶっく休館日 あそぶっく休館日

9 10 11 12 13 14 15

16 17 18 19 20 21 22

23 24 25 26 27 28 29㈭ ㈮ ㈯

30 31 1/1 1/2 1/3 1/4 1/5

もやさないごみ収集日（金曜日地区）もやさないごみ収集日（水曜日地区）

もやさないごみ収集日（水曜日地区）

ま
ち
の
カ
レ
ン
ダ
ー

ま
ち
の
カ
レ
ン
ダ
ー

ま
ち
の
カ
レ
ン
ダ
ー

●献血車巡回／町内：

9:00〜

●子育て講座／　：

10:00〜

にこにこ広場P14参照

●あそぶっくクリスマ

ス会／　：14:45〜

あそぶっくだよりP15参照

●子育て講座／　：

10:00〜

にこにこ広場P14参照

●巡回ミニドック結果

説明会／　：13:00〜

●あそぶっくらぶ／

：14:45〜

天皇誕生日

当番医

当番医当番医

当番医

当番医当番医

当番医

夜間当番医

夜間当番医

夜間当番医

●夜間・休日の救急・急病対応

倶知安厚生病院
☎0136-22-1141
●平日夜間、土・休日対応

蘭越診療所（蘭越）
☎0136-57-5424

くとさん外科胃腸科（倶知安））
☎0136-21-6410

●急患受付
365日24時間対応

●平日夜間受付
午後5時～午後7時

●土曜受付
正午～午後5時

●日曜・祝日受付
午前9時～午後5時

振替休日

＝役場 ＝幼児センター ＝西富地区町民センター
＝運動公園 ＝総合体育館 ＝有島記念館
＝あそぶっく ＝町民センター

もやさないごみ収集日（金曜日地区）

の納期
です

12月は

納期限は25日（火）
※口座振替をご利用の人は、残高の確認をお願いします

■町道民税・国民健康保険税の問合せ／税務課
■後期高齢者医療保険料の問合せ／保健福祉課

いずれも☎0136-44-2121

町道民税
国民健康保険税
後期高齢者医療保険料

第4期
第4期
第4期



人の動き（10月末現在）
人口 4,712
（前月比 －2）
男 2,352
（前月比 －2）
女 2,360
（前月比 0）
世帯 2,203
（前月比 －2）

外国人 82
住　民（前月比－2）

広報ニセコでは行事などで写真を撮影しています。
広報誌に掲載されたものなど、写真のデーターを無
料でお渡しできますので、希望する人はぜひ広報広
聴係へお問合せください。

今月の記事でお知らせできなかった、
みなさんの笑顔や表情を写真でおとどけします。

編

集

後

記

 

「
噛
ま
れ
る
と
賢
く
な
る
ん
だ
っ
て
」

演
劇
中
に
登
場
し
た
獅
子
舞
い
の
噛
み
つ
き
を

受
け
る
神
原
小
夏
ち
ゃ
ん

（
幼
児
セ
ン
タ
ー
『
観
劇
』
に
て
）

平
成
2
4
年
1
2
月
1
日
発
行
　
第
6
0
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号
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セ
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公
式
ウ
ェ
ブ
サ
イ
ト
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e
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編
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発
行
　
ニ
セ
コ
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企
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環
境
課
　
〒
0
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海
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ニ
セ
コ
町
字
富
士
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1
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月
号

先
日
、
あ
る
人
の
引
越
し
の
手
伝
い
中

に
フ
ェ
ン
シ
ン
グ
の
サ
ー
ベ
ル
（
剣
）
と

マ
ス
ク
（
面
）
を
見
つ
け
ま
し
た
。
そ
う

い
え
ば
今
年
は
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
が
あ
り
、

フ
ェ
ン
シ
ン
グ
の
団
体
で
日
本
は
銀
メ
ダ

ル
を
獲
得
し
た
な
と
思
い
な
が
ら
、
引
越

し
の
手
伝
い
を
中
断
し
て
サ
ー
ベ
ル
を
振

っ
た
り
突
い
た
り
フ
ェ
ン
シ
ン
グ
の
真
似

事
を
し
て
み
ま
し
た
。
テ
レ
ビ
で
は
と
て

も
柔
ら
か
そ
う
に
見
え
る
サ
ー
ベ
ル
は
実

際
に
は
と
て
も
硬
く
、
突
か
れ
た
り
当
た

っ
た
り
す
る
と
か
な
り
の
衝
撃
が
あ
り
ま

す
。
サ
ー
ベ
ル
が
し
な
る
よ
う
に
腕
と
手

首
を
使
う
の
は
素
人
で
は
と
て
も
無
理
で

す
。
改
め
て
、
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
ア
ス
リ
ー

ト
の
凄
さ
を
実
感
し
ま
し
た
。

ち
な
み
に
、
Ｋ
さ
ん
の
家
の
お
話
で
は

あ
り
ま
せ
ん
の
で
、
あ
し
か
ら
ず
。（
ざ
）

仲
良
く
読
書
中
の
五
十
嵐
睦
さ
ん
（
左
）
と
都
築
真

央
さ
ん
（
右
）

ニ
セ
コ
小
学
校
ブ
ッ
ク
フ
ェ
ス
テ
ィ
バ
ル
よ
り

今
月
の
表
紙

測定日 11月15日までの

1ヵ月間

最高値　0.067μSv/h

最低値　0.040μSv/h

平均値　0.054μSv/h

※空間放射線量率は平常レ
ベルです

町内の放射線量の状況
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